

<http://www.tsr.ch/tsr/index.html?siteSect=200002&sid=7798656&cKey=1178653580000>

Le catamaran solaire «Sun21», construit à Yvonand (VD), est arrivé à New York mardi soir

08.05.2007 21:46

Le catamaran solaire "Sun21", construit à Yvonand (VD), a atteint le but de son voyage mardi soir en arrivant à New York. Le bateau avait levé l'ancre à la mi-octobre 2006 à Bâle. Le "Sun21" a parcouru 7000 miles nautiques, soit 13'000 km, sans utiliser une seule goutte de carburant. C'est la 1ère fois qu'un bateau propulsé à l'énergie solaire traverse l'Atlantique. Le "Sun21" était parti le 16 octobre 06 de Bâle après avoir été baptisé par la conseillère fédérale Micheline CalmyRey. Il a été construit par l'entreprise qui avait réalisé les catamarans solaires d'Expo.02. (SWISS TXT)